

Conectarán el **móvil** a personas.- Cooper

► El inventor del celular adelanta los usos que tendrán estos aparatos en el futuro

REFORMA / Staff

El usuario de **telefonía móvil** estará literalmente conectado a su teléfono en un futuro no muy lejano, anticipa Martín Cooper, el creador de estos aparatos.

La revolución tecnológica inalámbrica permitirá colocar dispositivos en la oreja, que a su vez estarán conectados a una computadora que entenderá solamente al propietario, sin necesidad de marcar números.

Además, habrá otro dispositivo en el cuerpo de la gente que va a conectar sus funciones corporales, por ejemplo, con redes sociales.

“Lo que tenemos ahora no es un buen teléfono celular, es un buen dispositivo, que une muchas cosas: es teléfono celular, da acceso a internet, tiene cámara, reproductor de mp3...”

“Hacia adelante, lo que vienen son diversos dispositivos más óptimos, que serán personalizados, de acuerdo con las necesidades de quien los usa”, dijo.

Frente a los universitarios del Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México, explicó que viene una revolución de dispositivos inalámbricos, sobre todo para los sistemas de salud.

Las enfermedades se podrán predecir a través de un sensor que se colocará en el cuerpo de las personas, el cual mandará información a una terminal de cómputo que registrará la actividad física del individuo y así podrá

darse cuenta, por ejemplo, si está sufriendo un infarto o si el nivel de líquido en los pulmones es el adecuado.

También comentó que las señales de la computadora podrán registrar el menú de un restaurante y si algún alimento no es adecuado para el consumidor entonces emitirá una señal de alerta para evitar que se ingiera.

En cuanto a la penetración de **telefonía** celular en México, afirmó que el porcentaje es muy bueno pero que el costo del servicio aún se encuentra en niveles elevados y para beneficiar a la gente en México se tiene que contar con un costo más bajo.

“La competencia es buena no sólo para la gente, también es buena para las compañías porque así tratan de ser mejores y hacen que el costo sea menor; por eso lo mejor que podría pasar en México es que haya mayor competencia”, mencionó Cooper.

También expresó que si bien ya hay algunas empresas locales en México, debería tomarse el ejemplo de Estados Unidos, donde en algunas ciudades existen hasta seis diferentes proveedores, pues mientras más operadores convivan habrá mayor competencia beneficiando a la población.

ASÍ LO DIJO

“El incremento en penetración de **telefonía** celular (en México) es bueno, pero lo importante es saber cuántas personas están usando el servicio y qué servicio están usando”.

Martin Cooper

Padre de la **telefonía móvil**



Fecha 24.11.2010	Sección Negocios	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------



Francisco Barrón

> Martin Cooper pidió a los usuarios de teléfonos celulares hacer de la tecnología una herramienta importante y no esclavizarse a ella como ocurre con quienes día y noche viven pegados al móvil.